



Los estonios Romet Jürgenson y Aleks Lesk, con el Ford Fiesta Rally2, se pusieron al frente de la clasificación. **RFEDA**

Jürgenson y Lesk dan la sorpresa

MOTOR

El campeón del mundo junior lidera el Rally Princesa de Asturias con veinte segundos de ventaja sobre las duplas del Recalvi Team

HUGO VELASCO

OVIEDO. En el equipo Past-Racing, especialmente su patrón, Daniel Alonso, tenían muchas esperanzas puestas en sus invitados para una edición especial del Rally Princesa de Asturias, los estonios Romet Jürgenson y Aleks Lesk, quienes cumplieron con la confianza depositada en ellos al lide-

rar con el Ford Fiesta Rally2 la prueba al cabo de la primera jornada.

La pareja estonia fue la más rápida en tres de las cuatro especiales disputadas, lo que le permitió irse a dormir con una renta de 20,9 segundos sobre el dúo asturiano formado por José Antonio Suárez y Alberto Iglesias Pin (Skoda Fabia RS Rally2). Los hexacampeones del Princesa, con la mente puesta en el objetivo del título del Supercampeonato, se vieron afectados por la neutralización de la especial inaugural, después de la salida de carretera y correspondiente abandono, de uno de sus rivales por el cetro, Pepe López y David Vázquez (Hyundai i20N Rally2). Además,



Suárez e Iglesias Pin, con su Skoda Fabia RS Rally2. **RFEDA**

'Cohete' y Pin sufrían en el último tramo del día un pinchazo en la rueda trasera derecha de su Skoda, cediendo dieciocho segundos sobre la pareja estonia.

Ese percance apretó la clasificación y la lucha por la segunda

plaza al situarse a la estela de los asturianos sus compañeros en el Recalvi Team, y actuales líderes del certamen, Javier Pardo y David de la Puente (Skoda Fabia RS Rally2).

Tras ser los más rápidos por la

CLASIFICACIÓN

Equipo	Crono
1. Romet Jürgenson-A. Lesk	41:52.3
2. José A. Suárez-Alberto I. Pin	+20.9
3. Javier Pardo-D. de la Puente	+22.7
4. Unai de la Dehesa-Dani Sosa	+2:04.2
5. José Luis García-Dani Cué	+3:37.5
6. Daniel Alonso-Sergio Fdez.	+3:52.4
7. Cristian Gil-Raquel Rdquez.	+4:51.2
8. A. D. Martínez-A. F. Carpio	+5:14.3
9. Juan M. Grigera-A. Bonilla	+6:16.2
10. Joan Socias-Diego Fuentes	+6:22.1

mañana en el tramo de calificación de Posada, el piloto orreñense no reconoció no encontrarse cómodo en las especiales cronometradas y eso que fue segundo en dos de ellas.

La pareja asturiallega también se vio afectada por la neutralización del tramo inaugural de Luarca y su labor de escuderos de Suárez y Pin les hará jugar otro rol diferente.

El arranque de la prueba no solo dejó el abandono de López y Vázquez, sino que también apartó de cualquier opción de luchar por el podio a los recién proclamados campeones de España de tierra, Gil Membrado y Jandrán López (Ford Fiesta Rally2). Los integrantes de Past-Racing sufrieron una ligera salida de carretera, necesitando la ayuda del público para volver a la pista, dejándose más de cinco minutos.

Tampoco se libró de un susto en ese tramo el patrón de la estructura mierense al sufrir Daniel Alonso y Sergio Fernández una salida en la que dañaban el amortiguador delantero derecho del Ford Fiesta Rally2. Aun así, el avilesino se recomponía para situarse sexto, justo por delante de los también asturianos Cristian Gil y Raquel Rodríguez (Volkswagen Polo N5), primer vehículo no Rally2.

Con el trío de cabeza distanciada, a casi dos minutos de ellos ruedan Unai de la Dehesa y Dani Sosa (Citroën C3 Rally2), completando el 'top 5' José Luis García junto al copiloto Ilanisio Dani Cué (Skoda Fabia RS Rally2).

Los ganadores se dilucidarán hoy tras la disputa de tres nuevos tramos a doble pasada.

Todo queda en casa para los asturianos en la fecha inaugural

BALONMANO

Horizonte Atlético y Auto-center abren la Primera División Nacional de locales y el Grupo recibe al Royal Premium en el derbi gijónés

G. F.

GIJÓN. La Primera División Masculina de balonmano levanta hoy el telón y sus cuatro equipos as-

turianos se ponen en liza en busca de una temporada ilusionante tras la celebración de la Copa Principado el pasado fin de semana en las instalaciones del Grupo.

Los grupistas, precisamente, reciben en esta jornada inaugural al Royal Premium, a las ocho de la tarde, en un derbi gijónés que copará buena parte de la atención de la fecha inaugural del balonmano regional. Los otros dos equipos asturianos, Auto-center y Horizonte Atlético, recibirán al Recoletas Arroyo Cabero y al La-

fente Pereda Ciudad de Santander, respectivamente. El partido en tierras avilesinas se disputará a las seis de la tarde. Una hora después, lo hará el duelo en la cancha ovetense.

Madrid, Castilla y Cantabria

Los cuatro equipos asturianos participarán en el Grupo B de la Primera División Nacional de balonmano -tercera categoría a nivel nacional- junto a los equipos madrileños, castellanoleoneses y cántabros en una Liga integrada por 16 equipos. Los dos mejores clasificados participarán en una fase final de ascenso, enfrentándose a los mejores de los otros grupos, y los dos últimos descienden de categoría.

El Confía Base abre de local ante el Bledio Sinfín su nueva etapa en División de Plata

G. F.

OVIEDO. Dos temporadas después, el Confía Base de Oviedo está de vuelta en la segunda categoría nacional de balonmano. Los de Daniel Bandrés reciben al Bledio Sinfín de Santander a las seis y media de la tarde para abrir fuego tras una pretemporada en la que los carbayones

han disputado cinco compromisos amistosos.

«Empieza el momento más bonito, el que todos esperábamos, el que el club se merecía por lo sucedido en la última temporada en División de Honor Plata, y el que aquel cuerpo técnico y plantilla también se merecía. Nosotros vamos a intentar vivir ese momento de la mejor manera posible y como caracteriza a este club: dejándonos todo», reconocía el técnico en la previa del primer compromiso liguero de los ovetenses.

El conjunto cántabro parte como uno de los conjuntos más duros del grupo, tras quedarse a las puertas del ascenso a Asobal la temporada anterior.